

**INTERVENCIÓN EN INAUGURACIÓN DEL VIII CONGRESO
NACIONAL ESCOLAR DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA**

30 de noviembre de 2007 – Punta Arenas

Buenos Días:

Quiero saludar a las autoridades regionales, a los científicos y docentes que hoy nos acompañan, pero sobre todo, a los cientos de alumnas y alumnos de enseñanza básica y media que han llegado a esta jornada –realizando grandes esfuerzos materiales y organizativos- desde los lugares más remotos de nuestro país.

Lo primero que quiero decirles es que, como representante del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, para mí representa un tremendo orgullo venir hasta Punta Arenas, para celebrar con ustedes la octava versión de un encuentro tan importante para Chile, como es el Congreso Nacional Escolar de Ciencia y Tecnología EXPLORA CONICYT.

Y cuando hablamos de la versión número ocho de este certamen, estamos diciendo que este Congreso ya está arraigado en nuestra cultura educacional, que ya forma parte de los esfuerzos sistemáticos que cada uno de ustedes, junto a todos los sectores del país, están haciendo por valorar el papel de la ciencia y la tecnología en nuestro desarrollo económico, social y cultural.

Quiero recordar aquí que, junto a CONICYT y a la Universidad de Magallanes, son muchas las instituciones y empresas que con su apoyo han hecho posible este espacio de exposición, de diálogo, debate e intercambio, que cuenta con la presencia de destacados científicos, generosamente dispuestos a compartir sus experiencias y descubrimientos con los niños y jóvenes participantes.

Este Congreso, nuestro Congreso Nacional Escolar de Ciencia y Tecnología, tiene el mérito indiscutido de llevar la ciencia y el conocimiento a la calle, a las aulas escolares, a los grupos de jóvenes e incluso al entorno familiar que, en

muchos casos, apoya y promueve la pasión por conocer y acercarse al mundo de la investigación.

Durante estos tres días, los casi treinta proyectos que han sido seleccionados en todo Chile, van a convertirse en puntos de encuentro, en espacios comunes abiertos a la conversación, la convivencia y la comunicación de experiencias.

De este modo, la gran tarea colectiva que implica cada avance científico y tecnológico, estará también representada en cada uno de los equipos y en los ámbitos del conocimiento presentes en esta muestra.

Uno de los equipos que ustedes integran, será elegido en este certamen y tendrá la misión de representar a Chile en la Feria Internacional que se realizará el próximo año en Atlanta, EE.UU.

Yo quiero desearles éxito a todos y a cada uno, pero también quiero expresarles que en un Congreso como éste,

todos serán vencedores. Porque habrán avanzado en su acercamiento al mundo de la ciencia y la investigación, habrán podido profundizar su interés y su vocación por conocer y, finalmente, podrán descubrir que, en cada rincón de Chile, existen niñas, niños y jóvenes como ustedes, dispuestos a comprender mejor nuestra realidad en todos sus ámbitos, buscando y desarrollando respuestas que nos permitan vivir mejor cada día, como personas y como comunidad.

Desde CONICYT, quiero decirles que estamos empeñados en abrir las puertas de la ciencia, la investigación y la innovación a todos los niños y niñas de Chile, a todos los jóvenes que, como ustedes, sienten que la actividad científica les ofrece una hermosa oportunidad de aportar al desarrollo de nuestro país.

En esta tarea, contamos con el apoyo de miles de profesores, comprometidos con la promoción de una auténtica cultura científica y tecnológica entre nuestros estudiantes.

También están presentes en este ámbito las instituciones educacionales, escuelas, colegios y universidades, en donde se forman nuestros futuros científicos e investigadores.

El principal desafío de nuestro país pasa por el compromiso de todos los sectores, unidos en la construcción de una economía y una sociedad basadas en el conocimiento, que nos permita avanzar hacia el desarrollo y mejorar la calidad de vida de todos los chilenos

Muchas gracias y Buena suerte a todos.